

## Grußwort zum Tennis Cup of Wine Weiler 2018



Zum vierten Mal wird zum „Grand Slam“ in Weiler aufgeschlagen: Seit drei Jahren begeistert der Tennis Cup of Wine Sportler und Publikum gleichermaßen. Aus dem ambitionierten regionalen Tennisturnier im Debutjahr 2015 wurde DAS Event der deutschen Tennisszene. Das sportliche Aushängeschild der Region ist mittlerweile weit über deren Grenzen hinaus bekannt: Aufnahme in die German Masters Series, prestigeträchtige Preisgelder und top platzierte Spielerinnen und Spieler der Tennisranglisten versprechen hochkarätige Matches.

Apropos Matches: Ein „Match“ ist auch das Zusammenbringen zweier Kulturen, nämlich dem sportlichen Wettkampf und dem kulinarischen Weingenuss. Neben Spitzensport gibt es auch in diesem Jahr wieder Spitzenweine von Spitzenwinzern. Sport- und Weinbegeisterte dürfen sich nach sportlichen Höhepunkten auf eine tolle Weinprobe in gemütlicher Atmosphäre freuen. Das Konzept geht auf: Der Tennisclub Weiler hat mit dem Tennis Cup of Wine in den vergangenen Jahren den Machtball längst versenkt. Doch Erfolg macht hungrig auf mehr: Ohne die Hilfe etlicher ehrenamtlich engagierter Menschen wäre dieses Event nicht möglich. Menschen, die Zeit und Mühen opfern, nicht um Erfolg zu wiederholen, sondern um etwas Neues, Außergewöhnliches und Frisches auf die Beine zu stellen. Trainer, Scouts, Vorstand und die fleißigen Helfer im Hintergrund tragen allesamt zur Pflege der deutschen Tenniskultur bei.

Ich wünsche allen Gästen, Sportlerinnen und Sportlern, Verantwortlichen und Tennisfreunden eine gute Zeit beim Tennis Cup of Wine und freue mich schon darauf, wenn es heißt: „Alle Bälle nach Weiler, Aufschlag!“

Ihre



Dorothea Schäfer